

neo – Die sozialliberale Mitte: die richtige Wahl

Am vergangenen Donnerstag fand die Ortsparteiversammlung der neo – Die sozialliberale Mitte Bürchen statt. Die Parteiversammlung war gut besucht und die anwesenden Grossratskandidaten Martin Kalbermaten und Egon Werlen sowie die amtierenden Gemeinderäte Patrick Werlen und Jonas Karlen informierten die Anwesenden über kommunale und kantonale Themen. Philipp Schnyder, Präsident der neo des Bezirkes Westlich Raron, zeigte den Anwesenden auf, welche Erfolge durch die Unterstützung der neo im Kantonsparlament erreicht werden konnten.

Besonders hervorheben möchten wir die Familien- und Bildungspolitik der neo. Die Partei setzt sich seit Jahren für eine verbesserte Kinderbetreuung und die Vereinbarkeit von Beruf und Familie ein. In den letzten Jahren wurden in Bürchen unter anderem mit grosser Unterstützung der neo Bürchen die Schulen gesichert, das ausserschulische Betreuungsangebot eingeführt und zahlreiche Bauprojekte geplant, welche in Zukunft realisiert werden.

Auch die Förderung von Wohnraum ist ein zentrales Anliegen der neo. Bezahlbarer Wohnraum ist essenziell, um das Wachstum unserer Gemeinde zu unterstützen und sicherzustellen.

Die neo hat zudem eine klare Vision für Innovation und Tourismus. Durch die Förderung einer Innovationskultur und zukunftsorientierten Politik kann unsere Region und Bürchen als attraktiver Standort für Einheimische, Touristen und Unternehmen gestärkt werden.

Nicht zuletzt liegt der Partei soziale Gerechtigkeit am Herzen. Chancengleichheit und faire Lebensbedingungen für alle Bürgerinnen und Bürger sind Grundpfeiler unserer Politik.

Wir sind überzeugt, dass eine ausgiebige Parteilandschaft auch in Zukunft wichtig ist und die neo die richtige Wahl für eine positive und nachhaltige Entwicklung ist. Wir empfehlen für die kommenden Grossratswahlen unsere sehr kompetenten Kandidaten der Liste Nr. 2 neo – Die sozialliberale Mitte.

**neo – Die sozialliberale Mitte
Bürchen**